



Bericht des Bürgermeisters im Haupt- und Finanzausschuss am 1. September 2022

I. Öffentlicher Teil

1. Umzug der Touristik Ostbevern e. V.

Die Geschäftsstelle des Ostbevern Touristik e.V. ist in neue Geschäftsräume gezogen und präsentiert sich seit dem 1. Juli 2022 in den Räumlichkeiten der Sparkasse Münsterland Ost am Großen Kamp 6. Der neue Standort ist barrierefrei erreichbar und kann in dem wochentags stark frequentierten Bereich im Ortskern möglicherweise neue Synergien für den Verein aber auch für Gäste und Ostbeveraner mit sich bringen, denn hier gibt es nach wie vor Informationsmaterialien zur Gestaltung der Freizeit, Informationen zu den Veranstaltungen in Ostbevern und in der Region, ergänzt durch den individuellen Service und die Beratung durch die Mitarbeiterinnen. Die Mitarbeiterinnen der Touristik sind, wie gewohnt, Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag in der Zeit von 9 – 12 Uhr telefonisch und persönlich erreichbar. In den Sommermonaten darüber hinaus auch am Donnerstagnachmittag von 14 – 18 Uhr.

Die Veranstaltungen der vergangenen Monate wie z. B. „Nicht nur über die Mauer geschaut“, das Mittsommernachtsfest und die Sommerabende der Donnerstage an der Roten Box sind mit Erfolg und gut angenommen zu Ende gegangen. Für die zweite Jahreshälfte werden viele weitere Aktionen vorbereitet. Infos dazu auf der Homepage der Touristik und zu den Geschäftszeiten im neuen Domizil.